

Mobiles EKG

Bei einem Herzinfarkt zählt jede Minute. Wie aber wissen, ob es sich bei allfälligen Herzbeschwerden um einen Ernstfall handelt oder nicht? Auskunft gibt das «Cardio Secur»-System, das aus einer App fürs Smartphone sowie einem 50 Gramm leichten EKG-Kabel besteht. Das System erkennt neben Herzrhythmus und Herzrate auch lebensbedrohliche Durchblutungsstörungen. Damit können Privatpersonen ein EKG durchführen und innerhalb einer Minute erfahren, ob sie dringend einen Arzt brauchen oder nicht. Die gemessenen EKG-Daten lassen sich aus der App direkt mit dem Arzt teilen.

Weitere Infos:
www.cardio-secur.com

